

Gebrauchsanweisung Art.92311 Schlüsselanhänger mit LED

Inhalt: 1x Taschenlampe
3x LR41 Knopfzellen (nicht wiederaufladbar)
1x Gebrauchsanweisung

Der Artikel dient als Schlüsselanhänger und ist zusätzlich zur Beleuchtung von Gegenständen bestimmt..

Bedienung: Entfernen Sie vor Inbetriebnahme die Batterieschutzfolie. Durch Drücken des Knopfes können Sie die Lampe betätigen. Dabei muss der Knopf gedrückt gehalten werden.

Technische Spezifikationen:

Artikelabmessungen: 9,6 x 2,4 x 0,8 cm
Artikelgewicht: 13 g
LED: 0,2W / 5,5 Lumen

Sicherheitshinweise: Setzen Sie dieses Produkt nicht Regen, Feuchtigkeit, Feuer oder übermäßigen Temperaturen aus. Feuer oder überhöhte Temperaturen können eine Explosion verursachen. Vermeiden Sie ein Herunterfallen oder Stöße, diese können das Gerät beschädigen. Lampe während des Betriebs nicht abdecken. Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren und nur unter Aufsicht von Erwachsenen verwenden. Verletzungsgefahr durch Selbsteingriffe und Zweckentfremdung. Keine baulichen Veränderungen vornehmen. Nur für die vorgesehene Nutzung verwenden. Lichtstrahl nicht in die Augen halten und keine Lebewesen blenden. Bewahren Sie Plastiktüten, Folien und andere Verpackungsmaterialien außerhalb der Reichweite von Kindern auf, da diese zum Ersticken führen können.

Reinigung, Instandhaltung, Pflege: Zur Reinigung genügt ein nebelfeuchtes, weiches und sauberes Tuch. Bei längerer Lagerung entnehmen Sie bitte die Batterien, um ein Auslaufen zu vermeiden. Lagern Sie das Gerät trocken, staubfrei und schützen Sie es vor extremer Hitze oder Kälte.


Fehlerbehebung:

Sollte das Licht nicht mehr aufleuchten, drücken Sie den Knopf erneut. Sollte das Licht immer noch nicht funktionieren sind vermutlich die Batterien leer und müssen ausgetauscht werden.

Batteriewechsel: Entfernen Sie die 6 Schrauben mit einem geeigneten Schraubendreher und öffnen Sie vorsichtig den Gehäusedeckel. Nun können die Batterien vorsichtig entnommen + ausgetauscht werden. Achten Sie dabei auf die korrekte Polarität +/--. Anschließend Deckel wieder vorsichtig aufsetzen und Gehäuse verschrauben.

Informationen zur Batterie:

Batterie-Warnung: Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren.

 Batterie hergestellt in Qinzhou, China
Herstellungsmonat/Jahr: 08/2024

Chemisches System: Alkalisch
Batterietyp/Größe: 3x LR41, alkalische Zink-Mangan-Knopfbatterie / D 7,9 x 3,6mm
Nennspannung: 1,5V ---
Gewicht der Batterie: 0,6g
Verfallsdatum: 1 Jahr nach dem ersten Gebrauch
Bleigehalt in %: 0
Quecksilber-Gehalt in %: 0
Cadmium-Gehalt in %: 0



Zu verwendendes Feuerlöschmittel: viel Wasser

Sonstige gefährliche / kritische Rohstoffe mit Angabe der Massenkonzentration in %: 0

Instruction manual Art.92311 Key ring with LED

Contents: 1x torch
3x LR41 button cells (not rechargeable)
1x instruction manual

The article serves as a key ring and is also intended for illuminating objects.

Operation: Remove the battery protection film before use. You can operate the lamp by pressing the button. The button must be held down.

Technical specifications:

Item dimensions: 9.6 x 2.4 x 0.8 cm
Item weight: 13 g
LED: 0.2 W / 5.5 lumen

Safety instructions: Do not expose this product to rain, moisture, fire or excessive temperatures. Fire or excessive temperatures can cause an explosion. Avoid dropping or knocks, as these can damage the appliance. Do not cover the lamp during operation. Keep out of the reach of children and only use under adult supervision. Risk of injury due to tampering and misuse. Do not make any structural changes. Only use for the intended purpose. Do not point the light beam in the eyes and do not dazzle living creatures. Keep plastic bags, foils and other packaging materials out of the reach of children as they can cause suffocation.


Cleaning, maintenance, care: A damp, soft and clean cloth is sufficient for cleaning. Please remove the batteries for longer periods of storage to prevent leakage. Store the device in a dry, dust-free place and protect it from extreme heat or cold.

Troubleshooting:

If the light no longer lights up, press the button again. If the light still does not work, the batteries are probably flat and need to be replaced.

Battery replacement: Remove the 6 screws with a suitable screwdriver and carefully open the housing cover. The batteries can now be carefully removed + replaced. Pay attention to the correct polarity +/--. Then carefully replace the cover and screw the housing back on.

Information on the battery:

Battery warning: Keep out of reach of children.
 Batterie manufactured in Qinzhou, China
Month/year of manufacture: 08/2024

Chemical system: Alkaline
Battery type/size: 3x LR41, alkaline zinc-manganese button battery / D 7.9 x 3.6mm
Nominal voltage: 1.5V ---
Weight of the battery: 0.6g
Expiry date: 1 year after first use
Lead content in %: 0
Mercury content in %: 0
Cadmium content in %: 0



Fire extinguishing agent to be used: plenty of water

Other hazardous / critical raw materials with indication of the mass concentration in %: 0

Chemische Zusammensetzung der Batterie:

Name des Stoffes	CAS Nummer	Gewicht (%)
Zink	7440-66-6	8%
Graphit	7782-42-5	3%
Mangandioxid	1313-58-3	30%
Kaliumhydroxid	1310-58-3	10%
Eisen	7439-89-6	37%
Destilliertes Wasser		

Sicherheitshinweise für die Batterie:

Achtung!


Von Kindern, anderen vulnerablen Gruppen und Haustieren fernhalten und außerhalb der Reichweite lagern. Wenn Batterien verschluckt wurden, suchen sie umgehend einen Arzt auf. Verpackungsmaterial kann bei Kindern zu Verletzung und Erstickung führen. Lagern oder Entsorgen Sie das Verpackungsmaterial ordnungsgemäß und außerhalb der Reichweite von Kindern und anderen vulnerablen Gruppen.
Polarität + / - beachten.
Nur gleiche Batterietypen zusammen verwenden. Niemals alte und neue Batterien mischen. Nicht laden. Nicht kurzschließen, öffnen, beschädigen oder ins Feuer werfen. Vor Feuchtigkeit und Sonneneinstrahlung schützen.

Verwenden Sie die Batterien nicht weiter, wenn Sie bemerken, dass sie während des Betriebs, Ladens oder Lagern heiß werden, einen starken Geruch entwickeln, ihr Aussehen verändern oder sonstige ungewöhnliche Merkmale aufweisen. Unsachgemäße Verwendung der Batterien kann zu Gas- und Rauchbildung oder Explosion führen. Sollte es dazu kommen, Bereich umgehend verlassen und gut lüften. Wenn Batteriesäure ausgetreten ist, sind geeignete Schutzmaßnahmen zu ergreifen (z.B. Schutzhandschuhe / Schutzbrille). Vermeiden Sie jeden Haut- und Augenkontakt. Bei Kontakt mit Batteriesäure die betroffene Stelle sofort mit viel Wasser auswaschen und umgehend einen Arzt aufsuchen. In ein Gerät eingesetzte Batterien sind bei längerem Nichtgebrauch aus dem Gerät zu entnehmen. Verbrauchte Batterien sind umgehend aus dem Gerät zu entnehmen. Extreme Temperaturen vermeiden. Die zulässige Lagertemperatur beträgt -10°C bis 35°C. Bitte Überkleben Sie vor der Entsorgung gebrauchter Batterien beide Pole mit nichtleitendem Klebeband, um Gefahren durch Kurzschlüsse zu vermeiden.

Batterie-Importfirma: MACMA, Frankenstr.146, DE-90461 Nürnberg, info@macma.de, www.macma.de

Entsorgung:

Entsorgen Sie das Gerät gemäß den in Ihrem Land geltenden Vorschriften. Papier/Pappe gehört ins Altpapier, Folien in die Wertstoffsammlung. Der Artikel darf nicht über den normalen Hausmüll entsorgt werden, sondern muss zum Recycling bei einer Sammelstelle für Elektronikschrott oder einem Recyclingzentrum abgegeben werden. Batterien/Akkus sind kein Hausmüll und müssen bei einer Sammelstelle in der Stadt, Gemeinde oder im Handel abgegeben werden.

 Mit der CE-Kennzeichnung auf seinen Produkten erklärt der Inverkehrbringer, dass alle rechtlichen Anforderungen für diese Produkte erfüllt werden. Vor Anbringung der CE-Kennzeichnung auf dem Produkt ist eine Konformitätsbewertung und die Ausstellung einer EU-Konformitätserklärung erforderlich.

Macma, Frankenstrasse 146, DE-90461 Nürnberg

Die Konformitätserklärung zu diesem Produkt finden Sie unter:
<http://data.promotray.de/Konformitaetserklaerungen/92311.pdf>

reg.no.:72005675



Chemical composition of the battery:

Name of the substance	CAS number	Weight (%)
Zinc	7440-66-6	8%
Graphite	7782-42-5	3%
Manganese dioxide	1313-58-3	30%
Potassium hydroxide	1310-58-3	10%
Iron	7439-89-6	37%
Distilled water		

Safety instructions for the battery:

Caution!


Keep away from children, other vulnerable groups and pets and store out of reach. If batteries are swallowed, consult a doctor immediately. Packaging material can cause injury and suffocation in children. Store or dispose of the packaging material properly and out of the reach of children and other vulnerable groups. Observe polarity + / -.

Only use the same type of batteries together. Never mix old and new batteries. Do not charge. Do not short-circuit, open, damage or dispose of in fire. Protect from moisture and sunlight. Stop using the batteries if you notice that they become hot during operation, charging or storage, develop a strong odour, change their appearance or exhibit other unusual characteristics. Improper use of the batteries can lead to gas and smoke formation or explosion. If this occurs, leave the area immediately and ventilate well. If battery acid has leaked, suitable protective measures must be taken (e.g. protective gloves / safety goggles). Avoid all skin and eye contact. In the event of contact with battery acid, rinse the affected area immediately with plenty of water and consult a doctor immediately. Batteries inserted in a device must be removed from the device if it is not to be used for a longer period of time. Used batteries must be removed from the device immediately. Avoid extreme temperatures. The permissible storage temperature is -10°C to 35°C. Before disposing of used batteries, please cover both poles with non-conductive adhesive tape to avoid the risk of short circuits.

Battery import company: MACMA, Frankenstr.146, DE-90461 Nuremberg, info@macma.de, www.macma.de

Disposal:

Dispose of the device in accordance with the regulations applicable in your country. Paper/cardboard should be disposed of in waste paper, film in the recycling centre. The item must not be disposed of with normal household waste. The item must be taken to a collection point for electronic waste or a recycling centre for recycling. Batteries/rechargeable batteries are not household waste and must be handed in at a collection point in the city, municipality or retailer.

 By adding the CE marking to its products, the distributor declares that all legal requirements for these products are fulfilled. Before adding the CE marking to the product, a conformity assessment and the issue of an EU declaration of conformity are required.

Macma, Frankenstrasse 146, DE-90461 Nürnberg

You can download the declaration of conformity on:
<http://data.promotray.de/Konformitaetserklaerungen/92311.pdf>

reg.no.:72005675

